

Kreis Südliche Weinstraße

Website auf neuestem Stand

[19.12.2014] Der Kreis Südliche Weinstraße hat seinen Online-Auftritt überarbeitet und auf den neuesten Stand der Technik gebracht. Unter anderem ist die Website nun für den Zugriff via Smartphone vorbereitet.

Im Zuge der erforderlichen Aktualisierung des Redaktionssystems hat der Kreis Südliche Weinstraße auch das Design seiner Website überarbeitet und hinsichtlich Funktionalität und Bedienbarkeit auf den neuesten Stand der Technik gebracht. Wie die Kommune mitteilt, ist die Internet-Präsenz damit für kommende Anforderungen und Aufgaben gut gerüstet – so etwa für Online-Bürgerdienste sowie die Nutzung via Smartphone oder Tablet. Der neue Auftritt zeichne sich zudem durch ein dezentes Farbkonzept, aussagekräftige Bilder und eine überschaubare Navigation aus. Wichtige Angebote wie Wunschkennzeichen, Sperrmüllbörse oder auch Sperrmüll auf Abruf seien mit wenigen Klicks erreichbar. Neu ist nach Angaben der Kreisverwaltung eine kostenlose WertstoffAPP. Mit der mobilen Applikation stehen für jeden Ort im Kreis Südliche Weinstraße Abfuhrtermine und dazugehörige Erinnerungen zur Verfügung. Darüber hinaus bietet die App Informationen aus dem Eigenbetrieb WertstoffWirtschaft, eine Übersicht aller Ansprechpartner sowie der Wertstoffwirtschaftszentren mit Anfahrtsskizze an.

(bs)

Zur WertstoffAPP des Kreises

Stichwörter: CMS | Portale, Apps, Kreis Südliche Weinstraße